
Le 3 mai Olivier Malcor un mail à Mr Rault et Mme Rousseau, il préfère mettre par écrit leur conversation de la 
veille … 

Bonjour à vous 2, 

Pour faire suite à notre discussion d’hier et afin que les choses soient claires pour tous. 

Par rapport à mes activités et différents projets (développement Tennis camps plus le projet Clara Burel) je 
ne pourrais plus assurer ma mission de directeur de club qui s’arrêtera fin Juin, 

Nous réfléchissons ensemble à une mission axée uniquement « terrain, pédagogie et enseignement » auprès 
des enseignants et des jeunes compétiteurs. 
Il faut cadrer et calculer cette mission et avancer sur un nouveau contrat potentiel pour septembre 2023 si 
cela vous convient. 
Une aide à la réflexion et développement club pourrait être une autre action envisagée.

Sur l’aspect financier , je vous propose de régulariser les factures comme chaque mois actuellement jusqu’à 
fin juin ( fin de la mission ) mais je ne veux pas de la prime que nous avions évoqué.

Le point important maintenant est aussi de voir rapidement ensemble ce qu’il peut être envisagé comme 
convention avec Tennis Camps et comment cela s’inscrit dans le club / mairie ? : courts , redevance , 
communication au sein du club , période , possibilité été stages haut niveau …

Élément important de votre côté , l’organisation future du club , l’organigramme et les missions de chacun 
( ce que tu as déjà commencé à évoquer hier Jean Phi ) il va falloir acter rapidement je pense afin de 
présenter du concret 

Enfin pour finir au mieux ma mission , il me semble important que je finalise avec l’équipe enseignante un 
planning prévisionnel d’ici fin Mai puisque l’on a dit que les réinscriptions devaient se faire dès Juin , mais 
les différentes annonces prochaines peuvent faire bouger les choses.
L’autre action prioritaire sera la journée école de tennis / exhibition du 17 juin qui n ‘est pas simple à 
finaliser ...

Je reste à votre disposition 

Amitiés 
Olivier


